



公民館スマホ塾「スマートフォン体験講座」



初めて触って基礎から学べる！
2月14日(月)、ソフトバンクと勝立地区公民館が連携し、スマートフォン体験講座を開催しました。「スマートフォンに興味があるけど持っていない」といった地域のシニア世代7人が受講して、初めて機器を手にし、地図やカメラなどの使い方を楽しく学習されました。

参加者からは「便利で面白い」「必要なものをひとつずつ勉強したい」などの感想が聞かれ、スマートフォンに対する抵抗感や不安感を解消し、生活がより快適になることを知る研修会となりました。

玉川校区～防災から考える地域ネットワークづくり～ 「スマートフォンで防災に備えよう！」



玉川校区住民を対象にスマートフォンを活用した防災研修会が2月27日(日)、当公民館で開催され、まち協役員、民生委員・児童委員等13人が参加しました。初めに防災危機管理室から、「災害情報を集めよう」をテーマに、昨年の豪雨災害の振り返りと大牟田市の代表的な災害時の情報として大牟田市公式LINE、防災リアルタイム情報の活用方法を説明されました。

後半は、当公民館サークル「パソコンもみじ会」の藤木菜穂子講師による、災害時のスマートフォンを活用した情報収集・発信の手段としてLINEについて学習しました。参加者からは「災害時のスマホの使い方が理解できました」との声が聞かれました。



スマホを身近に活用しよう！

アクティブシニアデビュー塾「展示発表会」



イキイキとした姿を紹介
3月1日～14日、当公民館1階ロビーで「令和3年度アクティブシニアデビュー塾展示発表会」を行いました。

今年度開催した「書いて楽しむやさしいペン習字講座」「コツコツ貯筋体操で健康元氣！」「届け！癒しの音色～ウクレレボランティア養成講座～」の内容を紹介したパネルや受講生の作品の展示や、講座の様子・ウクレレのミニコンサートなどの動画の上映をしました。

動画は、当公民館サークル「パソコンもみじ会」の松本清次さんに作成していただきました。

多くの来館者に見ていただき、学んだ成果を知ってもらった機会となりました。